



Notes biographiques

Claude Chagnon

Président du conseil

Claude Chagnon est actif au sein de la Fondation Lucie et André Chagnon depuis sa création en 2000. Après avoir été successivement président puis vice-président du conseil et chef de la direction, il est président du conseil d'administration depuis mars 2019.

Auparavant, Claude Chagnon a œuvré pendant 20 ans au sein du Groupe Vidéotron et y a occupé divers postes dont celui de président et chef de la direction. Le Groupe Vidéotron, avec un chiffre d'affaires d'un milliard de dollars, avait des opérations dans plusieurs pays, notamment en Angleterre, aux États-Unis et principalement au Canada où il était le deuxième câblodistributeur en importance. Vidéotron et ses filiales employaient près de 2 500 employés.

Parallèlement à ses activités professionnelles, Claude Chagnon s'est toujours consacré à plusieurs organismes communautaires et philanthropiques. Il est, ou a été, notamment :

- Président de la Fondation de l'athlète d'excellence du Québec (maintenant Fondation Aléo)
- Membre du conseil d'administration d'Avenir d'enfants
- Président du conseil d'administration du Centre Multisports à Vaudreuil-Dorion
- Vice-président du conseil de la Fondation des enfants de Vaudreuil-Soulanges
- Membre du conseil d'administration de l'Institut Mallet pour l'avancement de la culture philanthropique
- Membre du conseil d'administration de l'Appui pour les proches aidants d'aînés
- Membre du conseil d'administration de la Fondation de l'Orchestre symphonique de Montréal

Il détient un baccalauréat en administration des affaires de l'École des Hautes Études Commerciales de Montréal et une licence en droit de l'Université de Montréal. Il a été membre du Barreau du Québec pendant plus de 20 ans.

(Mai 2023)